

DC. podría apoyar el Estado de Emergencia

"La Democracia Cristiana podría apoyar la instauración del Estado de Emergencia, ya que las leyes existentes sólo son para situaciones normales y no como la que se está viviendo en todo el país".

Así se dio a conocer ayer en el local del Partido Demócrata Cristiano, durante una conferencia de prensa orientada a considerar el respeto a la ley, como base de justicia y las causas existentes para decretar la liberación del ex-ministro de Educación, Lic. Salvador Samayoa Leiva.

Miembros del Comité Ejecutivo Demócrata Cristiano, manifestaron que dicha libertad fue en base al respeto de las leyes, sin importar de quién se trate, ya que en el proceso ins-

tuido contra él no existían pruebas fehacientes y su incorporación a las FPL no estaba comprobado en documento alguno y el juez Militar Instructor no se presentó.

Manifestaron además que la liberación de Samayoa Leiva, tiene cierta coincidencia con liberación de Juan Chacón y el mayor Roberto D'Aubuisson y que en los 3 la actuación de la justicia ha sido en base al respeto de la legalidad y no porque haya habido presión por parte de los sectores que declaran pertenecer.

"Podemos confiar en nuestra justicia, pero la misma se ha elaborado de acuerdo a procesos existentes en las violaciones a las leyes, pero los delitos

— Pasa a la página 46 —



APEGO A LA LEY. Al conceder la libertad al Lic. Salvador Ricardo Samayoa, la Fuerza Armada demuestra su total apego a la ley, dijo ayer el ministro de Defensa, Cnel. José Guillermo García, centro. De izquierda a derecha, los corone-

neles: Manuel Edmundo Palacios, Eugenio Vides Casanova, Francisco A. Castillo, ministro García, Reynaldo López Nula, Francisco Morán, parcialmente cubierto y el mayor Julio Trujillo, captados durante conferencia de prensa,

Distorsionada imagen de la democratización

La Democracia Cristiana de América lucha porque en todo el mundo se sepa la verdad de lo que ocurre en El Salvador, dijo ayer el ex-canciller venezolano Dr. Aristides Galvani.

Durante conferencia de prensa celebrada en uno de los principales salones del Hotel Presidente Hyatt, el Dr. Galvani, secretario general de la Organización Demócrata Cristiana de América, (ODCA), fue categórico al afirmar que en el seno de esa agrupación hay verdadera preocupación porque se ha sabido que todo lo que pasa en El Salvador, es seriamente distorsionado por los corresponsales extranjeros que cubren las noticias.

El colmo de la exageración, aseguró, llegó cuando él leyó hace algún tiempo en un periódico venezolano un ti-

tular a tinta roja en primera plana: "Baño de Sangre en El Salvador", dijo que su sorpresa fue mayúscula porque al leer el texto de ese artículo se refería a algo que ocurrió en Guatemala y no aquí. Eso, afirmó, indica como a toda costa se trata de tergiversar lo que pasa en El Salvador.

Dijo que la Democracia Cristiana de América está en la más absoluta solidaridad con la Junta Revolucionaria de Gobierno en el proceso de democratización en que se encuentra empeñada, para bien del pueblo salvadoreño en general. Fue elocuente al señalar que este proceso es necesario en todo el continente y que es El Salvador el que con más decisión está dando este importante paso.

— Pasa a la página 46 —



INAUGURAN CURSO. Ayer fue inaugurado en la Escuela Nacional de Enfermería, por el ministro de Salud, Dr. Rodolfo Girón Flores (segundo a la derecha), el Primer Curso para Técnicos en la Construcción de Alcantarillados Rurales. Le acompañan en el orden: Sr. Jesse Snyder, de AID, Ing. Luis René Villatoro, Ing. Juan Coronado Olmedo y Sr. Luis Cervantes de la OPS. Abajo, aspecto de las personas que reciben el curso.

Enérgica condena por "toma" de la embajada

Enérgica condena contra la actitud de la agrupación subversiva Ligas Populares 28 de Febrero, formula la Junta Revolucionaria de Gobierno, a través de una declaración sobre la toma de la embajada de Costa Rica.

El texto de la declaración, dice así:

"Con relación a la toma de la Embajada de Costa Rica en San Salvador el Gobierno de la República, emite la siguiente declaración:

1.) Que los militantes extremistas que se tomaron la embajada costarricense, lo hicieron por la vía violenta asesinando al agente de policía que cuidaba dicha sede diplomática.

2.) LP-28 es la más exaltada de las organizaciones marxistas del país

y se ha hecho notoria por sus acciones temerarias.

3.) LP-28 fue universalmente criticada, aún por otros movimientos marxistas en el exterior, por la toma de la embajada española en El Salvador, en febrero pasado; igualmente fue censurada por el propio monseñor Oscar Arnulfo Romero (QDDG), cuando se tomó la sede del arzobispado en esta capital.

4.) Ahora el pueblo en general repudia a dicha organización por sus métodos terroristas y, particularmente en el caso de la embajada de Costa Rica, por la utilización inhumana de mujeres, niños, y ancianos campesinos, tal como consta en la serie afirmada de un alto funcionario diplomático, co-

— Pasa a la página 21 —

Presentaciones del Teatro Experimental hoy

Atendiendo peticiones del público se presentará este día, el reestreno de la comedia "El Cañonazo del Mediodía" y las "3 Mujeres de Eduardo", cuyas presentaciones estarán a cargo del Teatro Experimental del Ministerio del Interior.

Así lo dieron a conocer representantes de dicho teatro el cual es patrocinado por los titulares del ramo del Interior, informan-

— Pasa a la página 35 —



LABOR. José Emilio Rivera, presidente del Club de Leones de Soyapango, anuncia al tomar posesión de su cargo, que la labor de dicho club será ampliada en beneficio de la comunidad.



—Foto de LA PRENSA, por Melara. INFORMA. Sobre el viaje de una delegación de cuatro niños salvadoreños a Noruega, informa Ana Leticia Castillo.

Dr. Gamero, no acepta cargo en Partido Unionista

"No obstante mi permanente devoción al ideal morazanista y mi invariable amistad con el Dr. Piloña Araujo, no me es posible aceptar cargos en el partido mencionado".

Así lo manifiesta el Dr. Rodrigo Antonio Gamero, en misiva aclaratoria, enviada a este diario, relacionada con una noticia en la cual se le designa como miembro del Comité de

— Pasa a la página 21 —

Misión infantil parte a campamento a Noruega

Con el objeto de representar a nuestro país en el "The Childrens International Summer Village", a celebrarse en Noruega del 17 de julio al 24 de agosto, viajará mañana miércoles hacia aquella nación europea una delegación compuesta por cuatro niños y una chaperona.

La nómina de la delegación es la siguiente: chaperona, Gloria de Aparicio, José René Aparicio, César Augusto Pacas, Carolina Amaya y Florence Romero. Estos niños, cuyas edades oscilan entre los 11 y los 12 años, llevan

la misión de ofrecer una verdadera imagen de nuestro país en el extranjero en los aspectos turísticos, folklórico, político y de cultura general.

Los menorcitos, quienes viajan con los gastos pagados por sus padres, han recibido un asesoramiento amplio sobre turismo, folklor y cultura en el Instituto Salvadoreño de Turismo, por parte de la licenciada Ayala Ochoa, que ha cumplido, una destacada y eficiente labor

— Pasa a la página 46 —

Liberado ayer Samayoa y partió al exterior

Ayer fue liberado el licenciado Salvador Ricardo Samayoa Leiva, cumpliéndose la orden emanada del juez de Primera Instancia Militar, Dr. José Rodolfo Araujo.

De las bartolinas de la Guardia Nacional, donde estuvo recluido varios días, a disposición del citado tribunal de justicia militar, el licenciado Samayoa Leiva salió hacia el centro de la cancha de balmopie de ese cuerpo de seguridad, para abordar el helicóptero que le condujo al Aeropuerto Internacional El Salvador, para viajar al exterior.

Inicialmente, viajaría a bordo de un avión de TACA Internacional Airlines con destino a México, pero por falta de cupo viajó a bordo de una nave de CO-PA, rumbo a Costa Rica, de donde saldría hacia México.

Tacturno

Sin pronunciar palabra alguna, salió del lugar donde estaba recluido, subió al helicóptero y al llegar al Aeropuerto Internacional El Salvador, pasó el registro de rigor en Migración, Aduanas y pasó a

— Pasa a la página 35 —